

Jeudi 29 mars 2012

# Une nouvelle maison de retraite à Argenteuil.



Les terrains situées entre la rue de Vauginard et la rue Rechsteiner (environ 3300 m<sup>2</sup> au total), prévus précédemment pour une voie routière (projet abandonné) ont été cédés par le Conseil général pour la construction d'un établissement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD).

Dans un article publié sur ce blog en décembre 2009, je demandai l'avis des riverains sur le devenir de ce terrain, déplorant l'absence de concertation de la ville et l'écart du comité de proximité (et de la mienne !) sur cette opération.

J'ai pu faire part de différentes doléances des habitants à la société AUVENCE concernée, au cours de réunions tenues au Conseil général. Les aspects de l'organisation future de la maison de retraite ont été étudiés avec le plus grand soin par l'ARS (Agence régionale de santé) et le Conseil général. Je vous confirme donc l'implantation de cet EPHAD qui devrait accueillir en 2013 : 52 résidents en places polyvalentes, 36 personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer et 10 places d'accueil de jour.

Cet établissement remplacera et agrandira « Les Pensées », actuellement avenue du général de Gaulle à Argenteuil. L'entrée principale de l'établissement sera sur la rue Rechsteiner (voir quelques esquisses).



Conscient que la phase de travaux entraîne généralement des contraintes et nuisances pour les riverains, j'ai demandé que la possibilité d'utiliser le terrain actuellement au conseil général) situé entre les rues Rechsteiner et Verdun puisse être utilisé pendant les travaux pour stocker le matériel afin de ne pas trop perturber la circulation et l'environnement du quartier. Pour ces parcelles-là (un peu plus de 4000 m<sup>2</sup> au total), il n'y a pas encore de projet défini.

Voilà un projet qui répond à une demande des Argenteuillais de disposer de places en maison de retraite facilement accessible en centre ville... Je suis heureux de voir cela aboutir.

[Share](#)
[1 Plus](#)
[Email](#)
[Lien](#)
[Imprimer](#)

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)